

活力ある産業づくり

東部地区のまちびらき

～フォレストモール&カインズOPEN!～

開発が進んでいた東部地区で、新たな店舗がついにオープンしました。
 B街区(カインズ)は3月22日、A街区(フォレストモール)は4月7日にグランドオープン。施設のオープンには、
 開発に尽力した常陸太田市東部土地区画整理組合の曾根理事長や宮田市長ら市関係者も出席し
 同地区の門出を喜びました。
 スタートしたばかりの施設のにぎわいと、市民の声を紹介します。

↑至舞鶴橋



5カ月の息子とお買い物に来ました。他市から引っ越して来ましたが、ここができて、より便利になったので、これからたくさん利用したいと思います!



久保木さん親子

新しい場所ができて常陸太田が明るくなる期待感がありますね。市内の既存店も維持しながら、ぜひこれからも開発を進めてほしいです。



薄井さん夫婦

オープンを心待ちにしていました!今日でもう3回目のお買い物です。孫がいるので、一緒に遊びに来たいですね。



黒澤さん

フォレストモール オープニングセレモニー



ヨークベニマル



サンドラッグ



茨城日産自動車販売

A 街区



西松屋



ダイソー



メガストア
au Style
& body



調整池

公園



←水戸方面



魚べい

松屋/松のや
(夏頃オープン予定)



マクドナルド



この春、子どもの入園・入学が同じ時期で、タイミングよくオープンしたのでとっても助かりました!学用品や、ペット用品も買えるので助かります。

スーパーマーケット以外のお買い物のほとんどは市外でしていたので、市内でまともにお買い物できるようになったのがありがたいです。ママ的には子ども用品を市内で買えるようになって嬉しいです!



小澤さんファミリー



箱崎さんファミリー

Forest Mall